

みんな輝く ~認めあい、高めあう~

2学期が始まってから1週間が過ぎました。8月は記録的な猛暑で、日中に屋外に出るのは相応の覚悟が必要な程でした。9月になっても、依然として厳しい暑さは続いています。1ヶ月前を思い返してみれば、比較的ましな日も増えてきたように思います。

さて、先週の土曜日に一中祭が行われました。午前の部では、ウインドオーケストラ部の演奏と合唱から始まり、各学年の発表（2年生は沖縄のエイサー）と続き、最後は3年生の各クラスや全学年の有志によるダンス、歌、演奏等の素晴らしいパフォーマンスを楽しむことができました。お世辞抜きで、本当にあっという間の2時間でした。また、午後の部の2年生のバザー（模擬店）では、みんながアイデアを出し合い、趣向を凝らした楽しいお店ができあがりしました。そして、新学期に入ってから連日の準備や当日の役割を全員がしっかりとこなせていました。

鴨島第一中学校の生徒たちの大きなエネルギーを感じた今年の一中祭でした。

◇◇ 9月の行事予定 ◇◇

日	曜	行 事
10	水	1, 2年 課題テスト
11	木	
12	金	4 5分 集会
13	土	
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	
17	水	マナーアップ活動
18	木	3年 課題テスト
19	金	学校安全の日 避難訓練
20	土	
21	日	
22	月	中央委員会
23	火	秋分の日
24	水	4 5分 専門委員会
25	木	
26	金	4 5分 英検
27	土	北部Bブロック新人大会（サッカー）
28	日	北部Bブロック新人大会（サッカー）
29	月	4 5分 6時間授業
30	火	4 5分 集会
10月の行事予定		
1日（水）エコフレンド		
4日（土）、5日（日）、11日（土）、12日（日） 北部Bブロック新人大会		
13日（月）スポーツの日		
16日（木）、17日（金）中間テスト		
24日（金）エコフレンド25周年記念行事		
31日（金）統一大会 ※生徒臨休		

○ 2学期 学級役員 ○

組	級長	副級長
2 1 HR	佐川 琉太	黒谷 明里
2 2 HR	田中 直弥	林 咲良
2 3 HR	鹿兒島好誠	谷田 穂莉
2 4 HR	覺前 陽太	青木のぞみ

○○ 一中祭を終えて ○

今年の一中祭もとても楽しかったです。全部楽しかったけど、特に楽しかったのはバザーです。3年生のバザーで買った食べ物はとてもおいしかったし、私が担当したお店も自分が思っていた以上に人気があって、とてもうれしかったです。初めて店の担当をしたので「どうなるのかな」と思っていたけど、お店に来てくれた人みんなが楽しそうにしてくれていたのが良かったです。

公民館で行われた午前の部も見てとても楽しかったです。まず、ウインドの人たちの演奏や合唱はとてもすごかったです。そのなかで、特に私の心に残っているのは『オレンジ』という曲を演奏していたときです。この曲は私も聴いたことがあったけど、吹奏楽では聴いたことがなくて、初めて聴いて、とてもうまくてびっくりしました。パフォーマンスのときもとても楽しく見ていました。みんなとてもすごくて、盛り上がっていたのでびっくりしました。私はパフォーマンスが一番楽しみにしていたので、見てとても楽しかったです。

昨年も今年もとても楽しくできたので、来年ももっと楽しくなれるようにがんばりたいと思います。来年、3年生はバザーで食べ物を出すと思うのでそのときはがんばりたいです。

岸田 桃

僕は一中祭を終えてすごく楽しかったと思います。特に面白かったのは3年生のパフォーマンスです。全部面白くて迫力があって、さすが3年生だなと改めて思いました。

僕はエイサーを踊って疲れたけどとても楽しかったです。夏休み中は足首やヒザの痛みであまり練習に行けなかったけど、上田先生がいろいろと工夫をしてくれて、なんとか本番までにみんなにちょっとでも追いつけたのかなと思いました。僕が意識していたのは踊りを間違えないことと、しっかり声を出すことです。沖縄の伝統的な「エイサー」をみんなで踊れてすごく楽しかったです。

最後にバザーではアトラクションはしてないけど、おいしいものをたくさん食べられたり、みんなと話したりすることができて、すごく充実した一日になったと思います。僕たちは来年最後なので、みんなと盛り上がって楽しみたいです。

三好 琥珀

私が一中祭を終えて心に残った思い出は3年生たちのパフォーマンスです。とてもおもしろく、すごく元気をもらえるような舞台でした。来年私たちも3年生になるので、今の3年生みたいに元気をあげられるような一中祭にしたいと思いました。改めて3年生はすごいなと思いました。それとバンドを組んだ人たちもすごいなと驚きました。ボーカルの人もエレキギターの人ドラムの人とてもみんなうまかったです。

そして、もう一つとても心に残ったことがあります。それは来てくれた子どもたちがとても楽しそうにしてくれていたことです。私はボーリングのお菓子担当だったのですが、プレイをしている最中もとても楽しそうにニコニコと笑っていて、最後にお菓子をもらいに来たときもどれにしようかなとワクワクしている姿も見てとても可愛く、すごくうれしい気持ちになりました。来てくれた人たちに楽しい気持ちやうれしい気持ちを与えられて、すごくうれしかったです。今年の一中祭もとても良い経験になりました。来年は3年生なので、今年よりももっとがんばりたいと思います。

川村 紬